

**Ein Partner im Porträt:
Longtang**

Jeden Dienstag stellt die Fondation Nestlé pour l'Art einen ihrer Partner vor. Die Partnerschaften existieren seit 2005 und sie begleiten Künstler oder Institutionen über eine gegebene Zeit in ihrer künstlerischen Tätigkeit.



Longtang – a tank to think through contemporary art.

Longtang wurde 2018 in Zürich gegründet und programmiert seitdem aussergewöhnliche zeitgenössische Ausstellungen. Bei diesem Anliegen unterstützt die Stiftung den Ausstellungsraum seit Anfang 2019.

Aktuell:

24.01.2019 – 25.02.2019

Terra Quente

09.03.2019 – 18.04.2019

Chantal Kaufmann

www.longtang.life

Hagenholzstrasse 106/108a – 8050 Zürich – office@longtang.life

Montag bis Freitag von 10 bis 14 Uhr geöffnet